

## Résumé de la sortie au Palais de la Découverte.

Nous sommes arrivés à 8h30 au collège, une fois tout le monde arrivés, on nous avait donné un pique-nique et des questionnaires. Puis nous sommes partis en car à Paris voir le Palais de la Découverte, en chemin nous avons eu la chance d'apercevoir la tour Eiffel qui est très grande.

Arrivés au Palais nous étions obligés de déposer nos sacs.

La première exposition que nous sommes allés voir, c'était l'exposition des termites et des fourmis qui était plutôt intéressante, puis nous avons eu la chance d'aller voir l'exposition sur la terre et l'espace.

J'ai trouvé ça un peu lassant sur les deux expositions, nous avons à compléter deux questionnaires qui n'étaient pas très difficile et ensuite vers 12h30 nous sommes partis manger notre pique-nique qui avait l'air délicieux.

Après notre repas nous sommes allés voir l'exposé sur l'électrostatique qui était très intéressant et marrant à voir, car il y a eu des étincelles et des personnes désignées au hasard sont montées sur un plateau et tout à coup leurs cheveux se sont dressés sur leur tête, j'ai beaucoup aimé. Puis notre dernier exposé a été l'école des rats : des personnes ont élevé un rat et il nous a montré ses progrès dans un labyrinthe, c'était très bien mais dommage que le labyrinthe était petit. Ensuite nous sommes allés faire des jeux que nous avons trouvés dans le musée.

**FIN**

**ANDREAS .**  
**D**